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Preguntas y Respuestas No. 6 
Las Comparaciones de Alfa y Omega No. 4  

El Mensajero 
10 de junio de 2007 

Pastor, Brian Kocourek 
 

Proverbios 1: 28 Entonces me llamarán, y no responderé; Me buscarán de mañana, y no me 
hallarán. 
 

Juan 1:11 A lo suyo vino, y los suyos no le recibieron. 12 Mas a todos los que le recibieron, a los 
que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios; 13 los cuales no son 
engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios. 14 Y aquel 
Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del 
Padre), lleno de gracia y de verdad. 
 

Oremos. Amado Padre, sin duda sabemos cómo en todos y en cada edad has venido a la tierra 
para visitar tu pueblo, Tu pueblo siempre ha fallado de la manera en que has venido. ¿Y por qué 
es esto Padre? cuando has venido cada vez exactamente la forma en que dijiste que vendrías, 
que Tu gente aún fallan en ver  tu presencia cuando estás aquí. Pero estamos agradecidos de que 
en esta hora tienes un pueblo que ellos han reconocido tu presencia entre nosotros. Ahora, Padre 
te pedimos que puedas ayudarnos a conseguir nosotros mismos salir del camino, que Tu Santa 
Presencia pudiera ministrarnos tu palabra para que podamos tener una mejor comprensión de por 
qué estas aquí, y que pudiéramos estar mejor preparados para el cambio de nuestro cuerpo, 
porque lo pedimos en el amado Nombre de Jesucristo. ¡Amén! 
 

Ahora bien, esta mañana quiero centrarme en esas palabras, A lo suyo vino, y los suyos no le 
recibieron. Hermano Branham dijo que ellos han fallado en ver a Dios cuando vino en cada edad 
en el que él vino. Ellos perdieron porque estaban buscando a que venga él en la forma en que 
ellos pensaban que debería venir, en lugar de venir en la forma en que dijo que vendría en Su 
Palabra. 
 

Mirada A Jesús 64-0122 P: 11 Yo digo esto con respeto, pero yo digo esto para profundizar. Yo 
he tenido más comprensión, y mejor compañerismo, con un montón de brujos africanos que lo que 
hice con ese grupo de ministros esa mañana. Ellos dan más atención a la Palabra de Dios, y 
hacen preguntas, para que yo pudiera darles la esperanza que tenía dentro de mí, para la 
esperanza de Vida Eterna. Estos ministros no tenían tiempo para ello en absoluto. Rápidamente, 
tan pronto como pudieran decir algo, a que podrían ir. Y de manera esa es la forma que ellos son. 
Ellos dispusieron sus mentes, que acaban de quedarse tanto tiempo, y eso es todo lo que ellos 
quieren saber. En caso de que una palabra esté en desacuerdo con alguna cosa insignificante en 
que ellos creen, no pueden permanecer y escucharle. Esa es la razón por la que no podían 
creer en Jesucristo en Su primera venida. Esa es la razón por la que ellos van a fallar en el 
segundo. Ellos fallan en ver cada vez. Ellos siempre tienen. Cuando Él se ha revelado a sí 
mismo a Moisés, revelado a sí mismo en Noé, revelado a sí mismo en Elías, todos los profetas, 
ellos fallaron cada vez. Jesús dijo: "¿Cuál de tus padres no han puesto a los profetas en las 
tumbas por ahí que fueron adornados ahora?" Eso es verdad. Ha sido siempre cierto. Es cierto 
aún hoy. Y sin embargo, en medio de todo esto somos mandados a buscar. "Mire a Él, todos los 
confines del mundo." 
 

Hace un par de semanas atrás empezamos a buscar las comparaciones del Ministerio del Alfa y 
Omega de Dios en forma de la Columna de Fuego. Como ustedes bien saben, Dios ha venido al 
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hombre identificado por medio de Su Presencia Shekinah que nosotros llamamos la Columna de 
Fuego en cada uno de los tres éxodos. El primer Éxodo fue con Moisés, el segundo éxodo con 
Pablo y el Tercer Éxodo con William Branham. 
 

En Preguntas y Respuestas No 3 la cual es referente a nuestras Primeras comparaciones de Alfa 
y Omega, revisamos el establecimiento para cada Éxodo y encontramos en cada una las 
siguientes características. 
 

I) Hubo un sistema que mantuvo al pueblo en esclavitud. 
 

II) El pueblo necesitaba ser libertado de ese sistema, pero fueron incapaces de hacerlo ellos 
mismos, y ellos estaban clamando a Dios por ayuda. 
 

III) Por lo tanto, Dios mismo vino a librar a su pueblo en cada una de estos tres Éxodos. 
 

Ahora, antes de ir mas adelante, quisiera reflexionar una vez más la forma en que en el día de 
Moisés fue Dios mismo quien bajó en forma de la Columna de Fuego a librar al pueblo, pero él 
utilizó un hombre para trabajar a través de él llamado Moisés. 
 

Éxodo 3: 7 Dijo luego Jehová: Bien he visto la aflicción de mi pueblo que está en Egipto, y he oído 
su clamor a causa de sus exactores; pues he conocido sus angustias, Y así que nosotros 
encontramos que el Señor mismo bajó para libertar a su pueblo. 
 

Se nos dice en el libro de los Hechos 7: 34 Ciertamente he visto la aflicción de Mi pueblo que está 
en Egipto, y he oído su gemido, y he descendido para librarlos. Ahora, pues, ven, te enviaré a 
Egipto.  
 

Luego hace 2000 años atrás el pueblo estaba una vez más en esclavitud a un sistema. Esta vez 
no en una forma civil de esclavitud, sino en una forma de esclavitud eclesiástica, a una iglesia. 
Una vez más fue Dios mismo que vino al pueblo en forma de la Columna de Fuego, primero en su 
Hijo y luego con el apóstol Pablo. 
 

Hechos 26:13 cuando a mediodía, oh rey, yendo por el camino, vi una luz del cielo que 
sobrepasaba el resplandor del sol, la cual me rodeó a mí y a los que iban conmigo. 14 Y habiendo 
caído todos nosotros en tierra, oí una voz que me hablaba, y decía en lengua hebrea: Saulo, 
Saulo, ¿por qué me persigues? Dura cosa te es dar coces contra el aguijón. 15 Yo entonces dije: 
¿Quién eres, Señor? Y el Señor dijo: Yo soy Jesús, a quien tú persigues. 16 Pero levántate, y 
ponte sobre tus pies; porque para esto he aparecido a ti, para ponerte por ministro y testigo de las 
cosas que has visto, y de aquellas en que me apareceré a ti, 17 librándote de tu pueblo, y de los 
gentiles, a quienes ahora te envío, 18 para que abras sus ojos, para que se conviertan de las 
tinieblas a la luz, y de la potestad de Satanás a Dios; para que reciban, por la fe que es en mí, 
perdón de pecados y herencia entre los santificados. 19 Por lo cual, oh rey Agripa, no fui rebelde a 
la visión celestial, 
 

Ahora, de nuevo por tercera vez, Dios ha venido en forma de la Columna de Fuego para libertar al 
hombre de la esclavitud, y esta vez se trata también de un sistema eclesiástico que mantuvo al 
pueblo en esclavitud a sus credos y dogmas. 
 

Apocalipsis 10: 1 Vi descender del cielo a otro ángel fuerte, envuelto en una nube, con el 
arco iris sobre su cabeza; y su rostro era como el sol, y sus pies como columnas de fuego. 2 Tenía 
en su mano un librito abierto; y puso su pie derecho sobre el mar, y el izquierdo sobre la tierra; 3 y 
clamó a gran voz, como ruge un león; y cuando hubo clamado, siete truenos emitieron sus 
voces.  
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Ahora, hay algo acerca de este león rugiente que dice aquí que este es un ministerio profético. 
 

Amos 3:7 Porque no hará nada Jehová el Señor, sin que revele su secreto a sus siervos los 
profetas. 8 Si el león ruge, ¿quién no temerá? Si habla Jehová el Señor, ¿quién no 
profetizará? Entonces vemos en el capítulo 10 de Apocalipsis que esto en efecto es el Señor 
mismo hablando en una declaración profética la cual es un Mensaje. 
 

Fíjense en 1 Tesalonicenses 4: 16 Vemos que es el Señor mismo que ha descendido del cielo 
con voz de mando, la cual por supuesto, es una voz fuerte como vimos en Apocalipsis capítulo 10, 
y la cual vemos de acuerdo a Amos 3, que esta vos fuerte es como cuando ruge un león. "Porque 
el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá 
del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero:" 
 

Ahora, hermano Branham nos hace saber en su mensaje llamada Una Iglesia Engañada Por El 
Mundo 59-0628M P: 50 nos dice la condición de la iglesia y la forma en que se encontraba en 
esclavitud a los credos y dogmas en su día. Pero así como Israel fue atada por--por sus reyes, de 
manera que no pudieran seguir al verdadero Rey; y el verdadero Rey, cuando El vino, no lo 
reconocieron a El. Así es hoy, oh Señor, el Rey de la Gloria ha aparecido en la forma del 
Espíritu Santo, y, Señor, ellos no lo saben. No lo reconocen. Están tan organizados tan 
cerradamente, que no lo entienden, porque no está en su organización. Señor, esta es una 
obra del Diablo que le ha hecho esto a la gente. Que el Sansón de Dios, que los fieles de corazón, 
aquellos que están anhelando y llorando, y suplicando y aferrándose, que puedan quedarse con 
ello, Señor, hasta que esta nueva cosecha crezca, hasta que salga de nuevo un gozo en Sión, y 
salga un grupo que puede reconocer y entender, que puede ver al Mesías y el Poder 
escondido que está escondido del mundo, que ellos no van a entender ahora. Concede, Señor, 
que ellos vean esto. Porque lo pedimos en el Nombre de Jesús. Amén. 
 

Y de nuevo de La Señal 64-0208 P: 27 él dice, "Israel saliendo de Egipto, así como dije hace unos 
minutos atrás, es un tipo de la novia saliendo de la iglesia. Cuando Moisés empezó su 
ministerio, Israel reunido en un solo lugar, en Goshen, ellos empezaron a orar porque sabían que 
la hora estaba a la mano, porque ellos sabían que algo estaba allí. El libertador ya había llegado. 
Dios estaba trabajando, haciendo las cosas, mostrando lo que Él iba a hacer. Ellos vinieron de 
todas partes de Egipto, al igual como el día de Su venida. Van a sacar la gente del Metodista, 
Bautista, Luterana. Todos los que se identifican en Cristo por medio de la señal, Dios les llevará 
con Él cuando Él venga." 
 

Y de Preguntas Y Respuestas COD 61-1015M P: 31 Hermano Branham dice: Ahora, la iglesia 
hoy día es el antitipo del tipo. Nosotros sabemos eso. Hay un tipo y un antitipo. Ahora, cuando 
Israel iba en su viaje de la tierra de Palestina--de Egipto rumbo a Palestina, era un tipo de la 
iglesia de hoy en lo espiritual en su jornada hacia la tierra prometida... Todos Uds. están de 
acuerdo, con eso ¿verdad? Todos los teólogos están de acuerdo con eso, que eso era el tipo. 
 

Por lo tanto, vemos que estamos viviendo en la hora en que la iglesia nominal mantiene en 
esclavitud a su sistema y para que el pueblo mire afuera de sus puertas de asamblea porque la luz 
es considerada anatema, o herejía justo como lo fue en los días de Jesús y Pablo, y de hecho 
todos los días. Miren lo que pasó el tiempo como de Lutero y Wesley. Los hombres de Dios con un 
mensaje de Dios y, sin embargo, rechazadas por el sistema de la iglesia de su día. Cuál de los 
profetas no sacrificaron a sus padres y crucificaron en sus sinagogas. 
 

Mateo 23:29 ¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque edificáis los sepulcros de los 
profetas, y adornáis los monumentos de los justos, 30 y decís: Si hubiésemos vivido en los días de 
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nuestros padres, no hubiéramos sido sus cómplices en la sangre de los profetas. 31 Así que dais 
testimonio contra vosotros mismos, de que sois hijos de aquellos que mataron a los profetas. 32 
¡Vosotros también llenad la medida de vuestros padres! 33 ¡Serpientes, generación de víboras! 
¿Cómo escaparéis de la condenación del infierno? 34 Por tanto, he aquí yo os envío profetas y 
sabios y escribas; y de ellos, a unos mataréis y crucificaréis, y a otros azotaréis en vuestras 
sinagogas, y perseguiréis de ciudad en ciudad; 
 

Ahora, yo quisiera compartir algunas cosas que el hermano Branham dijo sobre la Presencia de 
Dios en el tiempo del fin, porque la gente ha mezclado las cosas relativas a cómo Él ha de venir, 
aunque Él nos ha dicho en su palabra exactamente cómo va a venir. 
 

De su sermón Reina de Sabá 61-0219 P: 18 Hermano Branham dijo, ahora, El dijo, "Yo vengo". Y 
cuando Él vino, la gente no le reconocieron. Él vino exactamente la forma en que la Escritura 
dice que Él vendría. El vino y Él era el Mesías judío. Y no sólo el Mesías judío, él era simiente 
prometida de Abraham, que hemos tomado a través del estudio de la semana, y más en la iglesia. 
Y A lo suyo vino, y los suyos no le recibieron. Y Él mismo se había presentado a los suyos. Y 
Él vino a Israel, que fue la iglesia de Dios, y el pueblo de Dios, y la nación de Dios. Y A lo suyo 
vino, y los suyos no le recibieron. Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su 
nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios; 
 

Dios en simplicidad 63-0317M P: 65 Es muy extraño pensar como Dios hace esto. Dios se 
esconde en una cosa tan sencilla que hace que los sabios le pasen por alto por completo, 
luego vuelve en la misma cosa sencilla, en la sencillez de Su Palabra, obrando y revelándose de 
nuevo. Pensé que sería un buen punto de estudio antes de entrar en la gran enseñanza de los 
Siete Sellos. Muchos lo pasan por alto por razón de la manera en que se revela. El hombre tiene 
sus propias ideas de lo que debe ser Dios y sobre lo que Dios hará. Como he dicho muchas 
veces, el hombre es igual a como siempre ha sido; él siempre está alabando a Dios por lo que 
hizo, mirando a lo que Dios hará en el futuro, pero ignorando lo que Dios está haciendo en el 
presente. Así es. 
 

Evangelismo del Tiempo Del Fin 62-0603 P: 30 La misma cosa hoy, cuando Ud. ve su obra. 
Ahora, ya hemos visto y estamos presenciando la aparición del Señor. Ahora recuerde, la 
aparición y la venida son dos palabras diferentes: aparecer y luego venida. Ahora es la aparición; 
Él ya apareció en estos últimos días, aquí con nosotros en los últimos años. Ahora, es una señal 
de su venida. El está apareciendo en su Iglesia en la forma del Espíritu Santo, mostrando que es 
Él, porque la gente no puede hacer estas cosas que el Espíritu Santo esta haciendo, así que es la 
aparición del Señor. Ahora, recuerde, se habla en ambos lugares, "aparición" y "venida". 
 

CONVENCIDO Y ENTONCES INTERESADO 62-0521 E-31 031 Ahora, Juan no estaba seguro 
que iba a ver al Mesías, hasta que dijo, "El está en nuestro medio ahora." Ahora, observe. Note. 
Hay una gran grande diferencia en la señal de Jesús apareciendo, y entonces Jesús viniendo. Hay 
dos palabras diferentes, significan dos cosas diferentes: el aparecer del Señor, y la venida del 
Señor.  Ahora, el aparecer del Señor es ahora, cuando aparece en Su pueblo, Su Espíritu 
trabajando entre ellos, demostrando que El está con ellos, haciéndolos listos para el rapto, para la 
venida del Señor para el arrebatamiento de Su--la Novia (¿Ven?): la aparición y la venida. Bien. 
Ahora.  
 

Hermano Branham dijo que la Aparición es ahora, en Su Pueblo, pero aclaró cómo Él está 
Apareciendo en Su Pueblo, él dijo: "Su Espíritu está obrando entre ellos, probando" la cual es 
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vindicación, y con el propósito de prepararles para el rapto, para la venida del Señor para el 
arrebatamiento de Su Novia. 
 

De nuevo si nos fijamos en estas declaraciones, vemos y oímos al hermano Branham decir que ya 
hemos sido testigos de la Aparición, y esa es una señal de Su Venida. Él está Apareciendo a la 
Iglesia en la forma del Espíritu Santo. Este no es el cuerpo de Jesús que está hablando aquí, sino 
de la presencia de Dios en la forma del Espíritu Santo que es en forma Espíritu. Luego él va a la 
vindicación diciendo, la gente no puede hacer estas cosas que se esta presenciando. Tiene que 
ser Dios. 
 

DEJANDO ESCAPAR LA PRESIÓN 62-0609E E-58 058 Pero si Ud. puede pegar todo eso 
lejos de usted, diciendo, "Señor Dios, yo sólo creo exactamente lo que Tu Palabra dice, y 
creo (como predicamos la noche pasada), que el aparecer del Señor viene antes de la 
venida del Señor," porque son sólo dos palabras diferentes en total. ¿Ve? Ahora es el 
aparecer, como El prometió en los últimos días que estaría con nosotros. 
 

Otra vez el hermano Branham nos dice que hay una diferencia entre la Aparición y la Venida y la 
Aparición es ahora, la presencia del Espíritu Santo y entre en su Iglesia. Él dijo, "Le vemos a Él, y 
sabemos que es Él." ¿Y cómo es eso? Por lo que hizo entre nosotros, porque el hombre no podría 
hacer las cosas que únicamente puede hacer Dios. Una vez más vemos a continuación, la 
Aparición tiene que ver con la Presencia y la Vindicación. 
 

NO TEMAS 62-0620 E-66 066 hay una palabra usada diferente. La Aparición de Cristo y la 
Venida de Cristo (¿Ve?) son dos palabras diferentes en total. ¿Ven? Ahora, Cristo está 
apareciendo en estos últimos días en Su iglesia, trayendo a Su iglesia junto en unidad, y fe, 
y poder en la Palabra, todo junto; que cuando El vuelva encontrará la misma iglesia. 
 

Aquí empezamos a ver varios otros puntos que son muy importantes en la comprensión de la 
importancia de la Aparición. Noten que Hermano Branham nos dice que es para reunir Su iglesia 
en una unidad, y fe, la cual sabemos que fe es una revelación, algo que es revelado.  
 

Por lo tanto esta Aparición es un evento que es para reunir al electo y por una revelación de Dios, 
nos trae juntos, como Pablo declara en 1 Corintios 1: 10 en el Apokolupsis o revelación de Cristo. 
Pedro menciona la misma cosa en 1 Pedro 1: 13. Fíjense de nuevo que hermano Branham señala 
el poder en la Palabra que nos ilustra que debe haber una muestra del poder que demuestre 
Quien está en nuestro medio, y esta demostración de poder en la Palabra señala de nuevo 
Vindicación. Dios está aquí para vindicar esta Fe y por medio de esto develando o revelando por 
vindicación reunirá juntos a Sus Elegidos. 
 

QUEREMOS VER A JESUS 62-0627 E-76 076 Recuerde, Aparición y Venida son dos palabras 
diferentes. ¿Ve? El esta apareciendo ahora en la iglesia, mostrando que Él esta vivo después 
de dos mil años. "Señores, nosotros queremos ver a Jesús." 
 

Y de nuevo de su sermón llamada DESDE AQUEL TIEMPO 62-0713 E-102 102 Hermano 
Branham dice, ¿Cuántos saben que hay una diferencia entre la Aparición de Cristo y la venida de 
Cristo? Son dos palabras diferentes. Ahora es la Aparición, la venida será pronto. El esta 
apareciendo en medio de nosotros, haciendo las obras que una vez El hizo, en Su iglesia. Ahora, 
Ud. es una parte de esa iglesia, y por gracia Ud. cree. Yo soy un miembro de esa iglesia. 
 

Note una vez más, hermano Branham lo hace claro lo que Cristo hizo en Su Primera Venida, El 
está aquí ahora haciéndolo en Su Aparición. Pero yo quiero que ustedes también sepan que El 
dijo que El está en medio del pueblo como lo estaba entonces. En Lucas 17, el Fariseo le preguntó 
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a Jesús cuando Su reino vendría, y El dijo "Mi reino esta dentro de ustedes." El no estaba diciendo 
a aquellos fariseos que rechazaron a Cristo que Su reino estaba en ellos, pero esa palabra es 
"entos" que quiere decir en su mismo medio. 
 

DIOS TIENE UNA MANERA PROVISTA 62-0728 E-81 Ahora, recuerden estas dos palabras 
antes de que yo les deje: la Aparición de Cristo y la venida de Cristo son dos cosas 
diferentes. Cristo esta ahora apareciendo en la plenitud de Su poder. Su venida será 
después: Su aparición antes de Su venida. 
 

De nuevo vemos el énfasis en el poder la cual es la vindicación y la estratégica sincronización en 
el que dice que la Aparición es antes de la Venida. Haciéndonos saber que nosotros estamos 
ahora dando testimonio de la Aparición y es justo antes de la Venida.  
 

Y de eso es lo que se trata estos tres éxodos. En cada uno nosotros vemos donde Dios mismo se 
ha venido en forma de la Columna de Fuego y levantó un ministerio para libertar un pueblo de 
algún tipo de carácter civil o sistema eclesiástica que el pueblo se mantuvo en esclavitud a ese 
sistema. 
 

Entonces, ¿qué es lo que Dios hará en esta Aparición del tiempo final que él ha realizado en cada 
éxodo en el pasado? Dios va a levantar un hombre con un mensaje, y ungir ese hombre para el 
trabajo. 
 

IV) Dios unge un hombre para que sea su profeta. 
 

1º Éxodo: Dios unge un hombre para que sea Su Profeta y sacar al pueblo fuera del sistema. 
 

Éxodo 3:9 El clamor, pues, de los hijos de Israel ha venido delante de mí, y también he visto la 
opresión con que los egipcios los oprimen. 10 Ven, por tanto, ahora, y te enviaré a Faraón, para 
que saques de Egipto a mi pueblo, los hijos de Israel. 11 Entonces Moisés respondió a Dios: 
¿Quién soy yo para que vaya a Faraón, y saque de Egipto a los hijos de Israel? 12 Y él respondió: 
Ve, porque yo estaré contigo; y esto te será por señal de que yo te he enviado: cuando hayas 
sacado de Egipto al pueblo, serviréis a Dios sobre este monte. 13 Dijo Moisés a Dios: He aquí que 
llego yo a los hijos de Israel, y les digo: El Dios de vuestros padres me ha enviado a vosotros. Si 
ellos me preguntaren: ¿Cuál es su nombre?, ¿qué les responderé? 14 Y respondió Dios a Moisés: 
YO SOY EL QUE SOY. Y dijo: Así dirás a los hijos de Israel: YO SOY me envió a vosotros.  
 

De modo que vemos Dios mismo vino a libertar al pueblo, pero él utilizó a Moisés para hacer el 
trabajo. Dios respaldando a su vaso elegido. 
 

El Agua De La Roca 55-0224 P: 23 Luego cuando el tiempo se acerca, Dios había levantado a 
Moisés para hacer el trabajo que Dios le había ordenado hacer. Y Moisés bajó a Egipto, y con 
una poderosa mano sacó a los hijos de la esclavitud. Les trajo hasta el Mar Rojo y pasaron en su 
jornada hacia la tierra prometida. Muy, muy, tipo hermoso de la iglesia de hoy. ¿No están 
contentos que hayan salido de Egipto? Oh, fueron sacados de las viejas ollas de ajo, carne y ollas, 
y las cosas del mundo, las danzas y llevados por el mundo, y ahora, lanzada en la tierra Beulah 
(Amen), teniendo un campamento aquí. Estamos teniendo nuestras primeras subidas y bajadas, 
pero aún estamos yendo hacia la tierra prometida. La Columna de Fuego aún está marchando, 
construyendo nuevos campos cada año. ¿Es eso cierto? 
 

Obedeced La Voz Del Ángel 50-0713 P: 9 Esta palabra que hemos leído, fue Dios enviándola a 
Moisés. Moisés nació muy raro, un nacimiento peculiar. Fue un tiempo para que la rueda profética 
de Dios causara entonces moverse y tener algo para que aconteciera, ya que El le prometió a 
Abraham sacar a Su pueblo, y El lo hizo. Dios siempre se mueve justo a tiempo. ¿Cree Ud. eso? 
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Ahora, nosotros estamos en los últimos días. Justamente muy cerca del fin, yo no lo sé, nadie lo 
sabe, ni aún los Ángeles del Hijo de Dios, solamente el Padre sabe. Pero estamos en los días 
finales, y El prometió que esas señales y maravillas serían hechas en el último día. Así que si Dios 
levantó un hombre llamado Moisés, lo hizo que naciera en este mundo para ese propósito 
específico, liberar a la gente que estaba en esclavitud, que no podían ayudarse a sí 
mismos... Y El los sacó a través de Su... no Moisés, Moisés nunca obró un milagro. Era el Ángel 
de Dios que fue ante Moisés. Era un Pilar de fuego de noche, y una nube de día. Cuando Ud. ve la 
fotografía que vamos a mostrarle muy pronto, si no lo hemos hecho. Yo creo que Ud. sentirá que 
es el mismo Pilar de fuego que está dirigiendo a la gente hoy, el Ángel de Dios, el cual nosotros 
sabemos que el Ángel que dirigió a Moisés fue el Ángel del pacto, el cual era Cristo, el Hijo de 
Dios. Y ahora... (Fíjense que el hermano Branham se corrige aquí así mismo) O el Logos que salió 
de Dios, era el Hijo de Dios. Entonces cuando... Dios liberó a los hijos de Israel cuando ellos 
estaban en esclavitud y no podían ayudarse a sí mismos. 
 

2º  Éxodo: Dios unge un hombre para que sea Su Profeta para sacar al pueblo de la esclavitud 
eclesiástica a un sistema. Y antes de ir más adelante, siéntese bien para escuchar lo que voy a 
decir, porque normalmente se piensa del Éxodo como Moisés, Pablo y William Branham, pero eso 
es sólo una parte del cuadro, de verdad. Moisés era el profeta que Dios le dijo ser Dios para al 
pueblo y Aarón sería su profeta. Jesús vino como el profeta de Dios, y William Branham fue el 
profeta vindicado de Dios en esta hora. Pero en cada edad existe un ministerio de enseñanza que 
siguió al Profeta para la edad. Recuerde, el profeta de la edad es la Palabra de Dios manifestado 
en carne para esa edad. Moisés y su ministerio era la Palabra revelada en ese día, y Dios se 
manifiesta a sí mismo en el cuerpo de su Hijo Jesús para revelarse a sí mismo ese día. Y Dios usó 
William Branham en el día de hoy. 
 

Pero después que Moisés sacó al pueblo, Josué los introdujo. Después que Jesús sacó al pueblo 
del judaísmo y la ley y el legalismo, Pablo el maestro a los gentiles los trajo a Cristo en la Palabra 
y las promesas de Dios. Y así que en esta hora hemos tenido un profeta que nos saca fuera de la 
denominación, pero Dios Quién es el Maestro se ha mantenido en la escena y está aquí para 
llevarnos al Milenio. 
 

Así que veamos al Profeta de Dios en el 2º Éxodo, y cómo Dios se manifiesta en el cuerpo de su 
Hijo para declararse a sí mismo al mundo. Hechos 10: 38 cómo Dios ungió con el Espíritu 
Santo y con poder a Jesús de Nazaret, y cómo éste anduvo haciendo bienes y sanando a todos 
los oprimidos por el diablo, (¿Y de qué manera Dios ungió con el Espíritu Santo?) porque Dios 
estaba con él.  
 

Señores queremos ver a Jesús 64-0304 P: 53 El fue Profeta ungido de Dios. Él era el profeta 
de Dios. Fue lo que todos los profetas fueron, estaba en Él, más el resto de lo que Dios era. Dios 
estaba en Cristo reconciliando a sí mismo al mundo. Él era Dios, Emmanuel, la plenitud de Dios 
dado a conocer a nosotros en la persona de su Hijo Jesucristo, el segundo atributo de Dios. 
 

Hechos 2: 36 Sepa, pues, ciertísimamente toda la casa de Israel, que a este Jesús a quien 
vosotros crucificasteis, Dios le ha hecho Señor y Cristo. 
 

Entonces, si Dios le hizo Cristo luego no era Cristo ante todo Dios lo hizo Cristo. Mire, Cristo ha 
sido siempre el misterio de Dios, cómo ese Dios podría ungir a un hombre y usar a ese hombre en 
su lugar. Y fíjense de cómo la gente siempre falla cuando esto sucede. 
 

Mayor Que Salomón Está Aquí 62-0628 P: 85 El conocería los secretos y revelarlo. Un regalo. Él 
era un profeta, y él podía entender y decir. Y aquí Jesús, el ungido Hijo de Dios parado allí, fue 
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mayor que Salomón, y ellos le llamaron un espíritu del diablo. "Él es un adivino". Él dijo, "Esa 
reina se levantará en el juicio con esta generación y condenarlo." 
 

Gálatas 4 22 Porque está escrito que Abraham tuvo dos hijos; uno de la esclava, el otro de la 
libre. 23 Pero el de la esclava nació según la carne; mas el de la libre, por la promesa. 24 Lo cual 
es una alegoría, pues estas mujeres son los dos pactos; el uno proviene del monte Sinaí, el cual 
da hijos para esclavitud; éste es Agar. 25 Porque Agar es el monte Sinaí en Arabia, y corresponde 
a la Jerusalén actual, pues ésta, junto con sus hijos, está en esclavitud. 26 Mas la Jerusalén de 
arriba, la cual es madre de todos nosotros, es libre. 27 Porque está escrito: Regocíjate, oh estéril, 
tú que no das a luz; Prorrumpe en júbilo y clama, tú que no tienes dolores de parto; Porque más 
son los hijos de la desolada, que de la que tiene marido. 28 Así que, hermanos, nosotros, como 
Isaac, somos hijos de la promesa. 29 Pero como entonces el que había nacido según la carne 
perseguía al que había nacido según el Espíritu, así también ahora. 30 Mas ¿qué dice la 
Escritura? Echa fuera a la esclava y a su hijo, porque no heredará el hijo de la esclava con el hijo 
de la libre. 31 De manera, hermanos, que no somos hijos de la esclava, sino de la libre. 
 

3º Éxodo: Dios unge un hombre para que sea Su Profeta para sacar al pueblo fuera del sistema. 
 

Por eso, para saber qué y cómo Dios va a enviar una vez más un profeta y ungir ese profeta 
tenemos que saber lo que Dios dice acerca de cómo va a hacerlo. 
 

Y encontramos nuestra respuesta en Deuteronomio capítulo 18. Y vamos a comenzar con el 
versículo 15. 
 

Deuteronomio 18:15 Profeta de en medio de ti, de tus hermanos, como yo, te levantará Jehová tu 
Dios; a él oiréis; 16 conforme a todo lo que pediste a Jehová tu Dios en Horeb el día de la 
asamblea, diciendo: No vuelva yo a oír la voz de Jehová mi Dios, ni vea yo más este gran fuego, 
para que no muera. 17 Y Jehová me dijo: Han hablado bien en lo que han dicho. 18 Profeta les 
levantaré de en medio de sus hermanos, como tú; y pondré mis palabras en su boca, y él les 
hablará todo lo que yo le mandare. 19 Mas a cualquiera que no oyere mis palabras que él hablare 
en mi nombre, yo le pediré cuenta. 
 

Ahora, aquí mismo, Dios dice, "Voy a hacer algo, y voy a hacerlo en un manera, de cierta manera, 
y voy a usar un hombre para hacerlo." Y si no se escucha a ese hombre, cuando él viene en el 
nombre del Señor, con "mis palabras en Su Boca, (que es "Así dice el Señor ") entonces es todo 
para usted. 
 

20 El profeta que tuviere la presunción de hablar palabra en mi nombre, a quien yo no le haya 
mandado hablar, o que hablare en nombre de dioses ajenos, el tal profeta morirá. 
 

En otras palabras, estas personas van a ser tan buenos en juicio que ellos van a matar a la 
persona adecuada en cada ocasión. Sí, ¿verdad? ¿No son estas las mismas personas que dicen? 
"¿a cual de los profetas no mataron sus padres? Se puede ver donde está Israel cuando mataron 
a la persona equivocada en el momento equivocado. Usted puede decir si es Dios o no. Dios nos 
ha dicho cómo decirlo, ¿pero van ellos a  callarse y escuchar suficientemente para saber si es 
Dios o no? 
 

21 Y si dijeres en tu corazón: ¿Cómo conoceremos la palabra que Jehová no ha hablado?; 22 si el 
profeta hablare en nombre de Jehová, y no se cumpliere lo que dijo, ni aconteciere, es palabra que 
Jehová no ha hablado; con presunción la habló el tal profeta; no tengas temor de él. 
 

Y como hermano Vayle denominó esto, esta es vindicación, vindicación predictivo que da al 
profeta autoridad para hablar. Porque el ministerio de un profeta es llevar la Palabra, no señales y 
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maravillas. Las señales y maravillas son simplemente incidentales para obtener su atención y 
demostrar lo que viene de quién. ¿O quién está enviando adelante qué? ¿Ven? 
 

La Restauración Del Árbol Novia 62-0422 P: 169 Hay una iglesia natural; ésa es la que es 
hecha por el hombre. La Iglesia espiritual.... ¿Saben Uds., que la Biblia dice eso? Sí, señor. La 
iglesia natural y la Iglesia espiritual. Y la Biblia dice: "Echa fuera a la sierva (Agar), y a su hijo 
porque ella no heredará con la libre y su hijo". ¿Ven? Así que la iglesia natural, ¿qué va a 
heredar? El atar de las gavillas, el atar de los manojos para ser quemados; y ella no heredará, no 
será heredera con la libre. Si la sierva está en esclavitud con sus hijos denominacionales, ella no 
heredará con la libre; porque los hijos de la libre se irán en el rapto. Y los hijos de la sierva van a 
estar en el juicio. ¿Ven? "Echa, dice el Espíritu del...." Sí, señor. 
 

Los Ungidos De Los Últimos Días 65-0725M P: 193 Quiero que sepan que esto es seguro (y 
Uds. que oyen esta cinta): Es posible que Uds. hayan pensado hoy, que yo estaba procurando 
decir estas cosas de mí mismo, siendo que yo estoy trayendo este Mensaje. Yo no tengo nada 
que ver con ello. Solamente una voz. Y mi voz... Aun contrario a mi mejor modo de pensar, yo 
quería ser como uno que pone trampas para cazar animales de piel vendible.  Pero ha sido la 
voluntad de mi Padre lo que he declarado y determinado hacer. Yo no fui Aquel que apareció allá 
en el río, yo solamente estaba allí presente cuando El apareció. Yo no soy quien hace estas cosas 
y predice estas cosas que suceden tan perfectamente; solamente soy uno que está cerca cuando 
El lo hace. Yo solamente soy la voz que El usó para decirlo.  No fue lo que yo supe; simplemente 
fue a lo que me rendí; a través del cual El habló.  No soy yo.  No fue el séptimo ángel.  No, no.  
Fue una manifestación del Hijo del hombre. No fue el ángel, su Mensaje. Fue el misterio que Dios 
reveló.  No es un hombre.  Es Dios.  El ángel no fue el Hijo del hombre, él fue un mensajero del 
Hijo del hombre. El Hijo del hombre es Cristo.  El es de Quien Uds. se están alimentando. No se 
están alimentando de un hombre, porque sus palabras pasarán. Uds. se están alimentando con la 
Palabra inagotable del Cuerpo del Hijo del hombre. Si Ud. no se ha alimentado ampliamente con 
toda Palabra para obtener fuerzas para poder volar sobre todas estas denominaciones y cosas del 
mundo, ¿lo hará en este momento mientras oramos? 
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